

# きずな通信 No.36



2020年3月1日  
発行 みやぎ地域づくり交流会  
事務局 宮城公民館内

地域づくりは人づくり、ふるさとづくり



市之関町

柏倉町

鼻毛石町

今年も各町で楽しいサロンが行われました。今回その様子の一部を掲載したいと思います。

七つの町の  
いきいきサロン特集



馬場町



苗ヶ島町



三夜沢町



福祉部会の皆さん

福祉交流部会では仕分け作業（後期分）をおこないました。重量で227kg、個数で97、997個でした。地域の皆さま今後ともエコキャップ運動のご協力をお願いします。

## エコキャップ運動報告

大前田町



右（筒粥神事の様子）左（占い結果・三夜沢集落センター東の軒下にかけてあります。）

筒粥神事にて  
三夜沢あずき使用  
神社にて行われる筒粥神事で、地域づくり交流会で栽培収穫したあずきが使用されました。伝統ある行事に地元三夜沢で栽培されたあずきが使用されたことで、今年の行事は意義あるものと感じられました。結果として各作物の今年の作況は【よし】が多かったように感じます。また最後に今年の世の中を占い【よし】という結果が出ました。



令和元年度



# みやぎ地域づくり交流会 地区内報告会



日時：令和2年3月14日(土)  
午後1時30分～  
場所：宮城公民館 多目的ホール

入場無料  
申し込み不要

## 今年度の取り組み活動報告

- ☆ ふれあい交流部会
- ☆ 自然環境交流部会
- ☆ 福祉交流部会
- ☆ 宮城中学校生ボランティア報告



宮城地区行事  
スライド&ビデオ上映  
広報委員会

三夜沢あずきパン  
試食会もあるよ



特別

## 地域づくり講演会

(午後2時30分～)

「みやぎスローシティライフの楽しみ方」

共愛学園前橋国際大学・国際社会学部・専任講師  
鈴木 鉄忠 先生

### 講師プロフィール

専門は社会学。グローバル化と呼ばれる時代の流れのなかで、どうしたら「地域」が主役になれるのか、おもにイタリアと日本の地方社会を比較しながら研究を行っている。大学では、フィールドワークや地域づくり論などを教えている。ゼミナールでは、「スローな地域づくり」をテーマとして、国内外の先進的な地域づくりを学んでいる。今年のゼミでは、群馬地域の現場を歩きながら、「ないものねだり」ではなく「あるもの探し」による地域活性化の「ありうる姿」を探ることを課題としている。